

# Que el servicio social sea social: ANUIES y Peraj México firman convenio en pro de la niñez



Febrero de 2019

Promover la educación entre la niñez y que el servicio social recupere el sentido por el que surgió hace más de ocho décadas son dos de los principales objetivos por los que la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) y Peraj México firmaron un convenio que continúa con la colaboración entre ambas entidades, a través de Peraj-adopta un amig@, programa que vincula a niños con estudiantes de licenciatura que fungen como mentores.

Armando Jinich, presidente de Peraj México, AC, destacó la importancia del convenio con la ANUIES para el fortalecimiento de la mentoría como actividad de apoyo para que niños y niñas en situación de vulnerabilidad lleguen a desarrollar su potencial y los jóvenes universitarios simultáneamente en el contexto del servicio social y del voluntariado refuercen sus habilidades socioemocionales e impacten en sus comunidades mediante un verdadero apoyo social.

“La idea sobre la que se fundamenta el programa Peraj - adopta un amigo es muy sencilla: los niños que tienen a su alrededor adultos que se preocupan e interesan por ellos, tendrán más probabilidad

- En casi 15 años Peraj México ha contribuido con la mentoría de 35 mil menores
- El programa Peraj-adopta un amig@ ha estado presente en 160 campus de 90 Instituciones de Educación Superior del país simultáneamente



ANUIES y Peraj México en la firma de este importante convenio



Los equipos de ANUIES y Peraj México.

## En la firma...

Por parte de la ANUIES estuvieron presentes Mtro Jaime Valls, Secretario General Ejecutivo de ANUIES, Dr Roberto Villers, Director General Académico, Mtro. José Aguirre, Director General de Planeación y Desarrollo, Mtro. Jesús López, Director de Estudios Estratégicos, Mtra. Alejandra Romo, Directora de Investigación e Innovación Educativa, Lic. Cecilia López, Directora de Educación Continua y Capacitación y Mtra. Ana Cristina Hernández, Coordinadora General del Sistema Nacional de Educación a Distancia

Por parte de Peraj México estuvieron presentes Fis. Armando Jinich Presidente y fundador, Mtra. Ana Luz Trejo-Lerdo, Vicepresidenta y cofundadora, Mtra. Marua Pinto, Directora General, Lic. Elías Mekler y Lic. Roberto Palacios, ambos miembros del Patronato.

des de ser adultos exitosos. Esto va especialmente para los niños en situación de vulnerabilidad, quienes no cuentan con quienes puedan cumplir con el papel de modelos a seguir, que les puedan dedicar tiempo, los escuchen, los guíen y puedan ampliar sus horizontes. En ocasiones ese papel lo juega un tercero interesado en ellos”, señaló Armando Jinich.

El concepto de mentor es la clave del programa Peraj-adopta un amigo. Jóvenes universitarios realizan su servicio social como mentor de niños y niñas de 5º y 6º de primaria de primarias públicas, reuniéndose con ellos cuatro horas por semana en los campos universitarios durante un ciclo escolar. Ahí realizan actividades estructuradas y supervisadas con miras a acrecentar en los menores la autoestima, sus habilidades de socialización, ampliando horizontes culturales, mejorando su desempeño académico, sus habilidades de comunicación y motivándolos para continuar con el estudio.

Peraj nació hace 40 años en el Instituto Weizmann de Ciencias de Israel y hace 15 años llegó el modelo a México. A la fecha han participado en él más de 35,000 menores con 35,000 mentores. El programa ha estado presente en 160 campus de 90 Instituciones de Educación Superior del país simultáneamente, con hasta 5,000 niños y niñas y 5,000 mentores en un año. Peraj se ha convertido con el paso de los años en un programa internacional que opera en alrededor de 30 países. Peraj México es el segundo programa más extenso a nivel mundial. Y en términos del Servicio Social Universitario, es también el segundo más extenso a nivel nacional, después de los programas del área de salud.



Armando Jinich y Jaime Valls